

Ein Meistertitel für TSNlerin Celice Robotka

Gerätturnen: Celice Robotka von der Turnschule NeckarGym ist "Deutsche Vizemeisterin 2022".

Am vergangenen Wochenende, den 18. und 19.06.2022, fanden die Deutschen Jugendmeisterschaften in Reilingen bei Mannheim statt. Für die Leistungsturnerinnen ist dies der Höhepunkt des Jahres und gleichzeitig eine der wenigen Möglichkeiten sich für eine Nominierung in den Kader zu empfehlen. Von der Turnschule NeckarGym ging Celice Robotka in der Altersklasse 12 an den Start und sicherte sich nach einem spektakulären Auftritt den Vizemeistertitel, zudem bestätigte sie ihre Kadernorm.

Die diesjährigen Deutschen Jugendmeisterschaften waren für die junge Athletin aus Nürtingen ein absolutes Neuland. Trotz großer Aufregung turnte sie ihren Auftakt am Sprung solide und reihte sich bereits zum Beginn nach einem nahezu perfektem Yourchenko mit anschließendem Salto rückwärts in gehockter Körperposition für 12,167 Punkte auf Platz 2 ein.

Am ihrem persönlichen Paradegerät, dem Barren beeindruckte sie mit der schwersten Übung des Wettkampfes. Mit gleich zwei anspruchsvollen Drehungen und 10,500 Zählern konnte sie sich in der Gerätewertung klar gegen ihre Konkurrenz durchsetzen, zog als Favoritin in das Barrenfinale ein, in dem sie jedoch zu kämpfen hatte und am Ende hier Rang 5 belegte.

An dem 10 cm schmalen Zittergerät, dem Balken setzte Robotka alles auf eine Karte. Es zahlte sie aus, den sie konnte dem Druck gut standhalten und blieb bei Höchstschwierigkeiten, wie dem freien Rad oder einem Spreizsalto rückwärts sicher auf dem Balken. Dafür verbuchte sie 11,434 Punkte und belegte beim Balkenfinale den sechsten Platz.

Um die Führung zu behalten, musste die Nürtingerin bei ihrer Bodenkür durch saubere Ausführung der schweren Akrobatik trumpfen. Mit eineinhalbfacher Rückwärtsschraube und weiteren 10,634 Zählern beendete sie ihren sehr gelungenen Wettkampf. Lediglich, die am Sprung abschließende, Madita Mayr konnte noch an ihr noch vorbeiziehen. Mit einem Vierkampfgesamtergebnis von 44,735 Punkten kletterte Celice Robotka auf den zweiten Podestplatz.

Mit dieser Punktzahl überschritt sie erneut die geforderte Kadernorm, sodass sie zum Jahresabschluss in den Bundeskader für das nächste Jahr 2023 einberufen werden kann, und ihre weitere aktive Karriere auf Bundesebene zu forcieren.

OT